

PARCOURSÜBERSICHT PILATUS SEILPARK PILATUS ROPE PARK COURSE OVERVIEW

Drachen-Ei

(ab 8 Jahren und 120 cm Körpergröße)
Dieser einfache Parcours verspricht Spass für Klein und Gross. Mit einer Höhe zwischen 1,5 und 3,4 Metern ist er so angelegt, dass auch Kinder ihn gut begehen können. Die Begleitung durch Erwachsene ist überall möglich. Als Einstieg für alle Besucher obligatorisch.

(from 8 years and 120 cm height)
This simple course promises fun for young and old. With a height of between 1.5 and 3.4 metres, it is designed so that children can also walk it easily. Accompaniment by adults is possible everywhere. Compulsory entry for all visitors.

Pontius

(ab 8 Jahren und 120 cm Körpergröße)
Pontius ist der ideale Einstiegsparcours für alle, die es nicht so hoch mögen. Schwebende Holzbalken, Laufseile, Hängebrücken und zwei kurze Seilbahnen bieten sicheres Vergnügen mit einem Schuss Adrenalin.

(from 8 years and 120 cm height)
Pontius is the ideal introductory course for those who don't like it so high. Floating wooden beams, running ropes, suspension bridges and two short ropeways offer safe fun with a shot of adrenaline.

Drachen-Nest

(ab 8 Jahren und 120 cm Körpergröße)
Dieser Parcours ist für Gross und Klein, die sich hoch hinauswagen möchten. Der Einstieg erfolgt über eine Leiter oder für die Grösseren mit einer rasanten Seilbahnfahrt. Der Parcours erreicht eine Maximalhöhe von 7 Metern. Es gilt, variantenreiche Brücken zu überwinden und dazwischen eine spezielle Seilbahn zu meistern – gute Fahrt!

(from 8 years and 120 cm height)
This course is for young and old who want to venture high up. Entry is via ladders or, for the taller ones, with a speedy cable car ride. The course reaches a maximum height of 7 metres. There are many different bridges to overcome and a special cable car in between - have a good ride!

Mons Fractus

(ab 8 Jahren und 130 cm Körpergröße)
Schon richtig anspruchsvoll wird der Seilpark, wenn Sie den Wald bis hoch hinauf in die Baumwipfel erleben möchten. Der Parcours führt die Besucher über Hängebrücken mit schwebenden Balken, Seilbrücken, Kletternetze und Schlaufenbrücken von Baum zu Baum. Ein unvergessliches Abenteuer!

(from 8 years and 130 cm height)
The rope park becomes really challenging if you want to experience the forest high up into the treetops. The course takes visitors over suspension bridges with floating beams, rope bridges, climbing nets and loop bridges from tree to tree. An unforgettable adventure!

Flying Dragon

(ab 8 Jahren und 130 cm Körpergröße)
Auf dem Flying Dragon kommen vor allem Bahnfans voll auf ihre Rechnung – denn anspruchsvolles Balancieren auf schwebenden Holzbalken und «tanzenden Seilen» wird hier unter anderem belohnt mit einer atemberaubenden Fahrt auf zwei aufeinander folgenden Seilbahnen. Fun & Action pur!

(from 8 years and 130 cm height)
On the Flying Dragon, track fans in particular get their money's worth - because challenging balancing on floating wooden beams and «dancing ropes» is rewarded here, among other things, with a breathtaking ride on two consecutive ropeways. Pure fun & action!



Drachen-Jäger

(ab 8 Jahren und 130 cm Körpergröße)
Dieser abwechslungsreiche Parcours hält besondere «Leckerbissen» für Seilpark-Fans sowie coole Hindernisse für Gleichgewichtskünstler bereit. Der Parcours führt auf eine Höhe von 8 Metern – ein tolles Abenteuer von Baum zu Baum!

(from 8 years and 130 cm height)
This varied course has special «treats» in store for rope park fans as well as cool obstacles for balance artists. The course leads to a height of 8 metres - a great adventure from tree to tree!

Höhenrausch

(ab 8 Jahren und 140 cm Körpergröße)
Dieser Parcours verlangt mit seinen unzähligen Schwebebalken und «tanzenden Seilen» auf einer Höhe von 6 bis 10 Metern volle Konzentration. Ein Höherlebnis für Gross und Klein!

(from 8 years and 140 cm height)
With its countless balance beams and «dancing ropes», this course demands full concentration at a height of 6 to 10 metres. A height experience for young and old!

Dragonibus

(ab 8 Jahren und 140 cm Körpergröße)
Hier sind Mut, Geschicklichkeit und Ausdauer gefordert. Mit einer Maximalhöhe von 9 Metern gehört dieser Parcours zu den echten Herausforderungen im Pilatus Seilpark. Wer ihn geschafft hat, ist bereit für den schwarzen Parcours ... (Siehe Draconita!)

(from 8 years and 140 cm height)
Courage, skill and stamina are required here. With a maximum height of 9 metres, this course is one of the real challenges in the Pilatus Rope Park. Once you have mastered it, you are ready for the black course ... (See Draconita)

Draconita

(ab 8 Jahren und 140 cm Körpergröße)
Dieser Parcours ist reserviert für echte Seilpark-Pro is – mit Nerven wie Stahlseile und baumlanger Ausdauer. Übergänge aus verketteten Holzpfählen, Hängelseile, Hängebrücken, Ringe und schwebenden Balken.

Dragon-Fire

(ab 14 Jahren und 150 cm Körpergröße)
Das ist der wahrscheinlich schwierigste Parcours der Zentralschweiz – auf die Mutigen warten ein herausfordernder Aufstieg, ein spezielles Leiter-Hindernis und eine Slack-Line zum Balancieren. Geschicklichkeit und Kraft sind gefragt. Die Belohnung: Anerkennung als wahrer Seilpark-Pro i!

(from 8 years and 140 cm height)
This course is reserved for real rope park professionals - with nerves of steel and tree-length endurance. Crossings made of chained wooden poles, hanging ropes, suspension bridges, rings and suspended beams.

(from 14 years and 150 cm height)
This is probably the most difficult course in Central Switzerland - a challenging climb, a special ladder obstacle and a slack line to balance on await the brave. Skill and strength are in demand. The reward: recognition as a true rope park professional!